

Fecha: 19-01-2026

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Provincia junta ayuda para damnificados de incendios en el sur

Pág. : 4

Cm2: 217,6

VPE: \$ 198.866

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida



CARTAGENA HABILITÓ UN PUNTO DE ACOPIO.

Provincia junta ayuda para damnificados de incendios en el sur

10.30

horas de hoy en el edificio de la municipalidad de San Antonio se recibirá ayuda.

La provincia de San Antonio se moviliza para ayudar a los damnificados de los incendios forestales que afectan al sur del país, dejando hasta el cierre de esta edición al menos a 19 víctimas y miles de hectáreas quemadas a causa de las descontroladas llamas. Una de las campañas es liderada por la Municipalidad de San Antonio, con el aporte de los medios de comunicación de la zona.

“Mañana (hoy) a partir de las 10.30 horas estarán dispuestos funcionarios municipales en el edificio consistorial para recibir ayuda que pueda llegar para ir en apoyo de las familias que sufrieron la pérdida de sus hogares y enseres en el sur”, anunció la directora de Desarrollo Comunitario (Dideco) del municipio, Daniela Jiménez.

La jefa de esta repartición detalló que “se recibirán alimentos no perecibles, útiles de aseo, alimentos para mascotas, ropa en buen estado, enseres para el hogar y leche para niños. La idea es que podamos estar durante toda la jornada, por lo menos hasta las cinco de la tarde con los funcionarios, para receptionar las ayudas que puedan llegar”.

El pastor Ulises Riquelme, quien es parte del equipo de TV Costa, aportó que “en la cruzada San Antonio Comparte participan 13 medios de comunicación y estaremos transmitiendo en vivo”.

Por su parte, el alcalde de San Antonio, Omar Vera anunció que en esta jornada

da “me reuniré con los equipos para gestionar ayuda para las comunas afectadas”.

Otras iniciativas se realizan desde ayer en la provincia. Por ejemplo, en Algarrobo los emprendedores de la comuna juntaron agua para llevar al sur. Lilianna Padilla, presidenta de Algarrobo Emprendedor, contó que “juntamos 356 bidones de 6 litros cada uno. Gracias a todos los emprendedores, amigos y familiares que cooperaron para ayudar a la gente del sur”.

La ayuda se seguirá recibiendo en el centro de acopio de la municipalidad. Reciben alimentos no perecibles, alimento para mascotas, artículos de aseo personal, artículos de aseo general, agua, pañales, barras de cereal, bebidas isotónicas y alimento para aves de corral.

En El Tabo, la dirigenta social de la comuna, Verónica Rojas hizo un llamado para conseguir dos camiones, con el fin de llevar la ayuda a la zona de la catástrofe. Quien pueda colaborar se puede contactar al +56 9 32636835.

Y el municipio de Cartagena también tiene un centro de acopio, en el edificio consistorial.